



FOTO: FACEBOOK MUNICIPALIDAD DE SANTA JUANA



Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

CEREMONIA ECUMÉNICA

Un acto de conmemoración se llevó a cabo en Santa Juana, como una manera de rendir homenaje y recordar a las víctimas del mega incendio ocurrido en la comuna en febrero de 2023, tragedia donde 15 personas perdieron la vida.

Durante la actividad, realizada por el municipio santajuanino y liderada por el alcalde Ángel Castro, contó con la participación de concejales, el superintendente del Cuerpo de Bomberos, representantes de Conaf, el párroco de Santa Juana, el pastor de la iglesia evangélica Unión Cristiana, dirigentes sociales, representantes de empresas forestales y vecinos.

En la instancia se llevó a cabo una ceremonia ecuménica, encabezada por las autoridades religiosas, para luego depositar una ofrenda floral en el memorial ubicado en la Plaza de Armas de la comuna, como signo de respeto y homenaje.

El alcalde Ángel Castro comentó que "este es un homenaje a las víctimas del Mega Incendio, en total 15, estuvimos con sus familiares y tam-

Santa Juana: con un acto en la Plaza de Armas recuerdan a víctimas de mega incendio

La actividad de conmemoración se llevó a cabo como una manera de rendir homenaje y recordar a los fallecidos por el mega incendio ocurrido en la comuna en febrero de 2023.

bién con autoridades que colaboraron en esta catástrofe, este acto lo hicimos en el memorial ubicado en Plaza de Armas".

Asimismo, agregó que "hacemos un llamado urgente a las autoridades, ya que además enmarcado en el contexto del incendio estamos muy

retrasados con la reconstrucción".

Familiares de las víctimas estuvieron presentes en esta actividad. Entre ellos, Tito Vergara, quien perdió a su esposa y hermana durante el siniestro, señaló: "Estamos aún muy tristes con nuestra pérdida, agradecemos al Municipio por rendir este homenaje, no

solo a nuestra familia, sino también a todos aquellos que tuvieron pérdidas".

Por su parte y en representación también de las autoridades, el Superintendente del Cuerpo de Bomberos Fredy Pezo destacó que "tuvimos un arduo trabajo en los incendios en colaboración con otros organismos, esta fue una catástrofe y se hizo lo que más se pudo. Agradecemos este gesto de la Municipalidad, ya que es muy relevante recordar a quienes perdieron la vida en el incendio".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

